



An den
Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses
Herrn Bernd Vollmer
im Hause

Zoom-Beratungsplätze als Pilotanwendung

Sehr geehrter Herr Vollmer,

zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 16.06.2021 stellen wir folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, für die Bürgerberatung und die Bauberatung je einen Zoom-Beratungsplatz zeitnah einzurichten. Im Dezember 2021 wird über die Erfahrungen berichtet.

Begründung:

Mit der Corona-Krise ist für viele Bielefelder die Videokonferenz zum Erfahrungsbestandteil geworden. Derartige Beratungsplätze helfen, Wege zu vermeiden und Beratungsleistungen effektiver zu gestalten. Mit den beiden Beratungsplätzen sollen Erfahrungen gesammelt werden, die später als Basis auch für andere Beratungsstellen dienen können.

gez.

Ayla Awwuran
SPD-Fraktion

Robert Grafe
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bernd Vollmer
Fraktion Die Linke

Bielefeld, den 07.06.2021